

Precio de
suscripción
en toda
España
DOS ptas.
trimestre

ALERTA

JUNIO
10
Domingo
1923

NUMERO SUELTO 15 céntimos

Semanario Popular

AÑO I Número 18

Redacción y Administración

Sociedad "AMOR Y LIBERTAD"

Cuevas (Almería)

La Administración Municipal

De los tres objetivos fundamentales de la Sociedad "Amor y Libertad", saneamiento de la Administración municipal, aprovechamiento conveniente de las aguas de riego, cultura del pueblo, es preciso elegir uno, cual centremos lo más enérgico del esfuerzo, aunque no olvidemos un solo momento los otros dos. Ahora, el que más poderosamente llama nuestra atención por la cuestión candente de los "arbitrios" es el primero, y sobre él vamos a hacer unas cuantas consideraciones.

Es indudable, que si en esta ocasión hubiera un Ayuntamiento que representara auténticamente la voluntad popular, y no la de éstos o aquellos caciques, el problema de la imposición de los "arbitrios" no existiría. Bastaría con que el pueblo los rechazase, para que ni el Alcalde ni los concejales se atrevieran a imponérselos. Representantes legítimos del pueblo, ¿cómo iban a hacer nada contrario a lo que les fuera por él ordenado?

Pues si esto es así, y tan cierto y evidente que desafiamos a que se nos contradiga, el camino que en adelante debe seguirse para evitarnos un conflicto tan tremendo como el que nos amenaza, es de conseguir por todos los medios posibles, que los concejales sean elegidos únicamente por los ciudadanos. Es decir, vergüenza da confesarlo, el problema está resuelto con ejercitar y hacer efectivo un derecho que desde hace más de un siglo tenemos conquistado los españoles.

Ahora bien, ¿cómo conseguir esto que a primera vista parece tan sencillo y fácil, y que jamás se ha realizado en Cuevas? De un modo único e infalible: luchando.

Es preciso luchar para purificar el censo electoral y que no

figure en sus listas nada más que el que tenga un legítimo derecho; es necesario luchar para hacer entender a cada hijo de Cuevas, que si no hace respetar su deseo y su mandato, tampoco serán respetados sus intereses ni siquiera su propia persona; es imprescindible luchar en fin, para expulsar de una vez para siempre de la casa del pueblo, a los que van a ella conducidos por el servilismo, o excitados por la codicia.

Preparemos con tiempo la lucha; designemos los hombres que hayan de ir al Ayuntamiento, no para ponerse a las órdenes, como lacayos más o menos distinguidos, de éste o del otro personaje político, sino para cumplir los soberanos mandatos de su pueblo y velar por sus intereses; sepamos todos, que si hemos de de resignarnos los cuevanos a tener un diputado cunero por que no hayan podido, o no hayan querido ayudarnos los otros pueblos del distrito, a nadie echare nos la vergüenza y el deshonor de tolerar un concejo que nos sea tan extraño y tan ajeno a nuestra buena Administración municipal, como aquel lo es a los verdaderos intereses del distrito. Fuera y aparte, de que nuestro pueblo está más obligado que ningún otro a mostrar con el ejemplo a los demás del distrito y de la provincia, el camino de la liberación y de la redención.

Conviene por tanto, que cada barriada, cada gremio, cada agrupación de interesados, vaya señalando cuales han de ser las personas que las van a representar en el futuro Ayuntamiento, para que luego no se impongan las improvisaciones del momento y para que los designados vayan estudiando los problemas capitales de la ciudad y ofrezcan las soluciones que juzguen más acertadas. De este modo, se conseguirá que Herreñas, Palomares, Guazamara, etc, tengan quienes trabajen para que se

arreglen sus caminos, para que se doten sus escuelas, para que los repartos sean equitativos, y para tantas otras cosas más.

Los comerciantes, los industriales, los agricultores, los obreros, deberán pensar también quienes habrán de ir al Ayuntamiento a defender sus verdaderos intereses.

De todos los nombres que se le ofrezcan, con tal de que sean de personas honradas y discretas, la Sociedad "Amor y Libertad" formará su candidatura de concejales, y pese a quien pese, serán los que saldrán triunfantes de las urnas electorales.

Ahora constituimos la mayoría del pueblo, y dentro de poco, o en Cuevas se habrá perdido hasta el instinto de conservación, o seremos el pueblo entero, y no toleraremos que pase lo que pasa, siga el pueblo siendo escarnecido y explotado por añadidura.

Preguntas inocentes

Que no nos cansaremos de repetir y ampliar hasta obtener una respuesta satisfactoria y conste que somos algo torpes

¿Por qué la comisión de aguas potables, no nos envía su extracto de cuenta para que le demos publicidad? Como saben nuestros lectores, más de una vez hemos tenido el gusto de hacerle la misma pregunta dando siempre la callada por respuesta; ya lo saben aquellos señores contribuyentes que nos rogaron que la hiciésemos para poder enterarse en qué se invierte el dinero que ellos religiosa-

mente aportan a la ya referida comisión.

Nosotros modernos Pilatos, labamos nuestros manos.

¿Y las sesiones municipales se verifican, con arreglo al Reglamento? ¡No! ¡no! y ¡no! ¡Ya lo creo que somos cansados! Tengan por entendido que no nos cansaremos de preguntarlo una y mil veces mientras no hagan ediles que tengan los suficientes arreos para poder hacer que se reúnan todos en sesión?

¿Se ha instalado ya en el paseo del Recreo el alumbrado, que tanta y tanta falta hace que brille en aquel lugar? Aun no, y eso que nuestra primera autoridad por ser el mencionado paseo hechura suya tiene, o debía tener interés en ponerlo en condiciones para que pudiera concurrir de noche dándole realce nuestra elegante sociedad.

¿Y el Barrio de Bravo carece también de alumbrado? ¡Válgame Dios cuanta y cuanta paciencia tiene que revestirse el que espera algo de nuestras autoridades.

¿Hace el obsequio el Sr. Alcalde de Plaza indicarnos quien es el inspector de carnes, pescados etc. etc. de la plaza de Abastos? Preguntamos porque apesar de haber hecho la misma pregunta diferentes veces estamos completamente en ayunas, sin saber quien desempeña este puesto. Decimos esto porque hasta nosotros mismos han llegado rumores poco tranquilizadores en lo que respecta a la inspección de carnes y pescados.

¿El grifo de la fuente que hay por bajo del Paseo del Recreo se ha arreglado?

¿Hace mucho tiempo que el Sr. Jefe

Chocolates "BROTNOS"

Premiados con medalla de oro París 1902

ELCHE (Alicante)

Agente para esta region

Juan A. Nieto Pedreño

CUEVAS (Almería)

de orden público no ha pasado por la calle de la Observación ni el Callejón de Peligro?

Decimos esto porque hay vecinas tan acomodaticias que arrojan las aguas sucias, los déritos de pescado en las puertas ajenas promulgándose una peslencia que es imposible poderlo resistir.

CARTA DE MADRID

Querido amigo: Quieres que desde lejos de la nube de polvo que levanta la contienda te diga mi opinión respecto de la marcha que pueden tomar en adelante los contendientes de la política. Y eso es para mí punto menos que imposible, si se pide a mi opinión el acierto. Porque, no yo, que me tengo por poco experto en esas oscuras combinaciones de los que mangonean los pueblos y los distritos, pero ni siquiera otro más listo y enterado de sus emedos, se atrevería a predecir seriamente lo que vaya a ocurrir entre esa clase de gente. Hará cada uno lo que crea que más le convenga, sin que las palabras dadas, las promesas hechas y los compromisos contraídos, los contenga dentro de los límites de lo honesto y caballeresco. ¿No ves tú que los políticos mismos han inventado la frase de que "la política no tiene entrañas", y la de que, "en política todo está permitido"?

Los que tenemos un solo decoro y una honradez única, no podremos saber jamás qué harán los que acostumbra a jugar sucio y con dos barajas y a poner la capa por el lado por donde el viento les sople.

Ahora bien, si lo que me pides no son profecías ni acertijos, sino únicamente que te indique cuales pueden ser las cosas probables, que a mi juicio incompleto y oscilante, pueden parecerle que ocurrirán, allá va inmediatamente la lista.

Todos los síntomas indican, que el Sr. Silvele querrá que su yerno arraigue en el distrito de Sorbas, de modo semejante a como él ha arraigado en Almería. Esto quiere decir, que ha de procurar por todos los medios a su alcance, que salga su yerno diputado en la oposición. La costumbre tiene ya establecido, que los políticos pueden hacer únicamente una buena carrera, (quiere decirse, aspirar a los puestos elevados, agenciarse un buen bufete, representar a las compañías poderosas, intervenir en los grandes negocios, etc) cuando son elegidos en la oposición, por poseer como propio e indiscutible, un distrito. Mientras tanto, viven como de prestado, y no pueden aspirar a grandes cosas.

Quedemos pues, en que el Sr. Silvele querrá que su yerno sea también diputado cuando vengan los conservadores, sean estos de aquella o de la otra rama. Para ello será preciso preparar el distrito para tener vencidas todas las dificultades. Y aquí vienen las complicaciones de la combinación.

Por de contado, será preciso desem-

pararse de los que ahora le han ayudado. ¿Para qué puede quererlos, si ha visto que no tienen fuerza ni arraigo ninguno, y que dando los nombramientos de Alcaldes de Cuevas, Nijar y Sorbas, al primero que se presente tendrá la misma fuerza que ellos? No sirven para el caso, y tienen el inconveniente de que lo alejan de los conservadores de las dos ramas.

Es claro, que por la alianza con Don Manuel Jiménez, puede formarse la ilusión de que este se resignará a sacrificar a su sobrino, en obsequio del yerno; y para profetizar el porvenir, sería preciso saber qué cosa puede ofrecerle en cambio al Sr. Jiménez, ya que este no va a entregarle el cacicato de la provincia, por vanas y lisonjeras palabras. Además, aunque quisiera hacerlo, ¿contaría con el sacrificio de sus amigos? Mala señal de sacrificio es la de no haberle querido entregar los Ayuntamientos del distrito, en vísperas de elecciones, y en pleno dominio de su partido.

Por esta parte, los hados tienen condenado a un reinado efímero a D. Francisco Soler. Ya es señal de dolencia grave, la pesada broma del encasillamiento por la circunscripción; todavía es peor, la de no darle la limosna de la senaduría; y por último, entrará en la agonía, en cuanto reciba cualquiera otra merced del gobierno.

¿Habrá de ser tan ciego el Alcalde actual, que se malquiste con todo el pueblo, imponiéndole unos arbitrios odiosos y absurdos, para que inmediatamente vengan los otros, los enemigos, a recogerlos con sus manos, no diremos limpias, pero sí ágiles y ceiteras?

Pero preguntará inmediatamente ¿es tan cierto que van a apoderarse del gobierno otra vez, los amigos del señor Jiménez? Completamente probable, si se resignan a que sea diputado por Sorbas el Señor Gomez Acebo, en la situación conservadora; incierto, en otro caso; pero seguro que de esta manera, o de la otra, lo perderá Don Francisco Soler. Porque si los Jimenistas no aceptan estos tratos se harán proposiciones semejantes a la otra rama conservadora, a la de D. Carlos Garcia Alix y demás amigos del distrito; si es que en estos momentos, no han sido ya hechas, y más o menos firmemente aceptadas.

Y colorín colorado, este cuento ya se ha acabado.

Un abrazo de tu amigo

X

Insistiendo

No sabemos por quien ni como ni de que manera, se propagó el rumor entre los agricultores de nuestra dilatada vega, que el día 1.º del corriente mes iba de nuevo a comenzar el cobro de los arbitrios extraordinarios, impuesto ruinoso y arbitrario, con que un Alcalde de funes-

ta y amarga memoria azotó las clases agricultoras reduciéndolas a la miseria y obligándoles a buscar el sustento de sus familias en tierras extrañas, abandonando sus más caras afecciones en esta noble como desdichada ciudad, sacrificada y humillada por los que rigen sus destinos y mangonean en su administración.

Varias y repetidas veces hemos solicitado del Alcalde actual, Sr. Soler Flores, interponga su valioso influjo a fin de que se pueda borrar de una vez para siempre la negra amenaza del abominoso impuesto de esos arbitrios. En toda ocasión no hemos dejado de hacerle ver las pesadas cargas que gravitan sobre esa clase trabajadora y productora rogándole alivie, algún tanto sus necesidades ayudándole para que puedan sobrellevar con más desahogo sus miserables existencias; pues bien, nunca como ahora, nunca con más razón y justicia volvemos de nuevo a insistirle, suplicarle la abolición de esos arbitrios por haberse desgraciadamente perdido las cosechas de patatas, tomates y de toda clase de ortalizas en general.

Si acaso pudiera haber duda nuestras afirmaciones, le rogamos que unas de estas tardes frescas de primavera, que convidan al esparcimiento en el campo, se tome la molestia nuestra primera autoridad de dar un paseo por nuestra vega y estamos seguros que su ánimo que por sí atiende siempre al bien se ha de contristar, se ha de amargar al ver los tomates secos, plagados, arrancándolos y dejando en blanco las tierras y las patatas y demás hortalizas de igual modo.

¡Cuanto trabajo infructuoso! ¡Cuántas miserias no socorridas! ¡Cuántas obligaciones incumplidas; por la desgracia de la pérdida de las cosechas! Y sobre esto, sobre tantas desgracias que le agobian a esta clase de obreros, ¿hay quien pretenda oprimirlos y explotarlos más? no, tenemos seguridad que el Sr. Soler Flores, haciéndose partícipe de nuestro sentir, haciéndose eco de nuestras necesidades, será el primer paladín que tenga esta sociedad para abolir, para quitar el impuesto que les agobia y empobrece.

Tenemos casi la completa seguridad que nuestras justas que-

jas han de ser atendidas por nuestra primera autoridad, pues que él como nosotros es amante de su pueblo y hoy protector de sus conciudadanos.

Crónica local

El ánimo más viril y resuelto; la voluntad más firme y decidida decae y se anonada ante la pasividad de un pueblo que sintiendo todas las necesidades, miradas y atropellos como el nuestro, se cruza de brazos viendo con censurable y criminal indiferencia, como le arrebatan sus derechos, el fruto de sus afanes y hasta su dignidad y su honra humillándolo y, escarneciéndolo despues, reduciéndolo a la más vergonzante miseria.

Nuestros anhelos de regeneración y nuestros ideales de libertad, nos induce a ser voluntaria y espontáneamente los defensores de los oprimidos, el portavoz de los que claman y piden justicia y el eco de los ayes de amargura exhalados por una ciudad que se consume en la indigencia.

Ya lo hemos dicho más de una vez; la pasividad y la glacial indiferencia, con que son acogidas nuestras aseveraciones y el desdén que demuestran nuestras autoridades en cuantos ruegos, advertencias y peticiones les hacemos, impulsados e inspirados en el bien general, teniendo siempre de punto de mira o objetivo, ayudar en la medida de sus fuerzas al saneamiento de la Administración local, base cimentada en donde descansa y se desarrolla el bienestar y la prosperidad de un pueblo.

Quizás sin ánimos por nuestra parte de zaherir ni molestar a nadie, hayamos hecho que se conduelan algunas susceptibles personalidades al exponer en público las gestiones llevadas por ellos en la gestión administrativa y el modo y manera con que cumplen la sacratísima misión de hacer justicia.

No somos pasionales; jamás atacamos sistemáticamente, pero duélenos mucho, si al erigirnos defensores de un pueblo, exteriorizando sus cuitas y sentimientos, ayudándole a recuperar en parte su tranquilidad y defendiendo siempre su hacienda, nos ca-

ifiquen de ilusos creyendo interesada nuestra gestión.

Hemos de decirlo; las veces que obligados por el descreimiento e indiferencia tenemos que ser más severos en nuestras censuras, nos produce alto sentimiento, y acervo dolor por comprender que caen nesgraciadamente en el vacío nuestras predicaciones y amonestaciones.

Si son de justicia nuestras peticiones ¿por qué no tratan nuestras autoridades de complacerlos, pues al hacerlo así complacen al pueblo que necesita y pide? ¿Acaso se creen tan infalibles que no puedan nunca equivocarse y cometer un yerro? ¿O es que el orgullo y la soberbia predomina en ellos y no quieren ver ni oír las necesidades y los clamores de aquellos a quienes administran?

¡No; seamos claros! ¡Inclinemos ante la verdad, y confesemos ingenuamente que si hay quien ataca, es por que existe quienes delinquent! Si hay quien pida repetidas veces lo que les pertenece, es que hay personas que antes se han apoderado de lo que no es suyo y se niegan a restituirlo, y por último, si el que adquiere un cargo público y por imposición o ineptitud no puede o no sabe desempeñarle como es debido, justo es también que se haga crítica de su gestión, abominando y censurando los actos punibles que lleve a cabo.

Esta es la realidad y como vivimos dentro de ella, queramos o no, somos a veces impulsados por la fuerza de las circunstancias, a sacar o a que nos saquen a la vindicta pública teniendo por necesidad, que sufrir resignados la "Tortura de la Gicota".

Aquellos que no queriendo o tentan ningún cargo público se contentan con vivir en la oscuridad disfrutando de los placeres que proporciona el hogar sin mezclarse para nada en cuestiones políticas y administrativas. ¡Esos! ¡Esos son los que pueden estar tranquilos, teniendo la seguridad que nadie absolutamente nadie, le ha de combatir ni ha de murmurar de ellos!

Con que ya lo saben los que se quejan por que les censuramos, retírense a la vida privada, no mangonen en ninguna cosa pública y vivirán tranquilos.

A GUIA DE PRÓLOGO

Para las víctimas del caciquismo de Cuevas

El partido de los honrados

Pensando en la formación de un partido compuesto por los elementos más salientes de la bribonería en ese pueblo, *personajes* a quienes únicamente nos queda que apelar para probar si ellos serian capaces de acabar con las inmundicias que por los administradores del pró común, estais siendo víctimas, y de reconstruir vuestra Hacienda municipal, desde el año 1919 en la más absoluta bancarota por obra y gracia de un cacique sin conciencia y de un alcalde empujado a costa de vuestra propia sangre, digno émulo de "Raffles", (¡todos lo conocéis!) he empleado unos cuantos días en el impropio trabajo que supone el examen del extenso protocolo de los ricos políticos que padeceis, que aprovecharan para el directorio de este partido.

Creí que a penas intentado este proyecto sería reunida una mesa nutrida con un estado mayor verdaderamente formidable por la *calidad* y por el *número*; pero he aquí mi proyecto abortado, mis ideas por un mentis rotundo y categórico que la realidad me ha hecho comprender. En los sucios pergaminos del protocolo de esos políticos solo aparecen usureros de *estijete*. Comerciantes desaprensivos que dan viveres adulterados y tejidos *ingleses* de las fabricas de Alcoy. Oculadores de la propiedad. Falsificadores de substancias alimenticias. Adulteradores de medicamentos y de bebidas espirituosas. Esos que invocan la santidad de las leyes, y las burlan. Abogados mediocres y procuradores de *canutillo*. Hombres muy buenos que defienden malas causas y malvados que se dedican a lo mismo. Resultando que todos estos perfectos *cañaleros* tienen puesta su nota marginal en la que consta que son los que en la actualidad constituyen el partido de los Honrados que a su antojo nos administran, aunque en realidad ha muchos años que debieran figurar inscritos en el Registro Central de penados.

Y no habiendo bribones, no es posible la formación de este gran partido; no te n e i s salvación posible, el Señor nos proteja.; pero entiendo que en las presentes circunstancias no sería menos honrado la organización de un partido de fascinosos y cuatrerros.

JOSÉ LEDESMA ESTÉBANES

Cartagena 5 Junio 1923

A MI MUÑECA

Cuevas (Almería)

Quando te conocí tan preciosa y tan gitana y mis labios libaron en los tuyos de grana mi corazón henchido de amor y de ilusiones empezó a experimentar celos y pasiones. Desde entonces eres mi muñeca idolatrada la inestimable, indiscutible y más querida, el búcaro sagrado de mi vida donde mi dicha entera está cifrada. ¡No te extrañe que embriagado de cariño mi enamorado corazón esté en desvelo; ¡te quiero como la madre quiere al niño! ¡como la tuya me lo inspira desde el cielo!

JOSE LEDESMA ESTÉBANES

Cartagena 5 Junio 1923

De Guazamara

NOTICIAS

Comunican de ésta barriada que el jueves de la semana pasada, dos individuos, vecinos de esta localidad uno de la alta aristocracia, y el otro pertenece al gremio de artistas manuales, discípulos de Baco, recorrían las calles exhibiendo sus habituales gracias alcohólicas completamente beodos, no sin tocar alguna que otra vez con sus cuerpos en el inclemente suelo, por la natural ley de la gravedad; y al pasar por la puerta del taller mecánico, propiedad de Cristobal Perez Guevara, en el que se hallaban varios pacíficos y honrados vecinos, se dirigieron a ellos insultándoles con improperios, los que les correspondieron con alguna que otra bofetada, produciendose un gran escándalo, por los gritos y carreras de las personas que lo presenciaron. Afortunadamente, no hubo que lamentar desgracias, por la oportunidad con que intervino la autoridad, ¡que procedió con energía, encerrando a los contendientes.

¿Por qué no ingresarán estos farrucos en el Tercio y harían un beneficio a la Patria?

Estos actos se repiten con frecuencia y deberían evitarse antes de llegar a ese extremo.

EL CORRESPONSAL

Rectificando

En nuestro número diez y siete en la segunda columna de la tercera plana, publicamos bajo el epigrafe "Cuevas" un artículo que por un error de imprenta apareció firmado por Justino Martinez Vergara y siendo Federico en vez de Justino, nos apresuramos a enmendar la falta incosciente cometida aprovechando la ocasión de enviarle al Sr. Martinez el testimonio de nuestro particular afecto por su inspirado artículo en pró de esta Ciudad que esta le agradece y envía su reconocimiento por medio de estas columnas.

Nuevo Comercio

Como dijimos en nuestro número anterior, nuestro particular amigo Don Francisco Casanova Amat, abrirá en breve un magnífico establecimiento en la Calle de San Agustín, en donde el público encontrará un rico, y variado surtido en toda clase de géneros de te gido.

Esperen y aprovechen la ocasión para engalanarse los que necesiten vestirse a precios económicos.

Defunción

El día 23 del pasado Mayo dejó de existir la preciosa niña hija de nuestro particular y querido amigo Don Diego Flores Abellan.

Le deseamos la necesaria resignación a los atribulados padres haciendo les constar la gran parte que tomamos en su justo dolor.

Nos dicen que la Empresa que representa el de las Calzas azuladas lo va a arrojar a este como cosa imunda, por meterse en lo que no le importa y quererse lucir con dineros que no son suyos haciendo obsequios y gastos que paga la referida Empresa, y por lo tanto, no estando conformes con el de la Gabardina Pornográfica piensa sustituirle con alguien que sea más digno. ¿Será cierto?

LEED TODOS LOS DOMINGOS

A L E R T A

Tip. ELECTRA—Lubín.

DISPONIBLE

DISPONIBLE

Diego Martinez Perez

COLONIALES Y ULTRAMAR

Constitución Frente a D. José M. Muñoz

En este establecimiento se encuentra toda clase de artículos de calidad seleccionada a precios módicos.

¿Quereis beber buen vino?

Id al establecimiento de PEDRO GIMENEZ COLLADO Calle de la Rambla, 1 frente al Casino, donde os servirán con esmero y a precios sumamente económicos.

También se sirven comidas de encargo y fiambres.

Sastrería de Trinidad López Belmonte

Calle de la Rambla

CUEVAS

¡No equivocarse y encontrareis además de la perfección y el buen gusto economía!

AUTOMOVILES CORREOS

SERVICIO DIARIO de Garrucha por Vera y Cúevas a la ESTACIÓN DE ZURGENA

Esta empresa cuenta con cómodos y lujosos coches cuya solidez, y rapidez da toda clase de garantía a los Sres. pasajeros.

Las horas de partida de estos autos están graduadas de tal modo que convienen con la llegada de los trenes correos de Madrid y Granada.

Además se ofrece al público toda clase de servicios particulares de Omnibus y coches de turismo a precios sumamente económicos.

Para peticiones—Garage España—Plaza de la Encarnación CUEVAS DE VERA

FABRICA DE MOSAICOS, PIEDRA ARTIFICIAL, LADRILLO LOSA Y TEJA ORDINARIA DE

José Manuel Campoy y C.^a

Calle de San Antonio num. 6—CUEVAS

Precios económicos y únicos fabricantes en la localidad

DISPONIBLE

AUTOMOVIL UNIVERSAL FORD. NUEVA AGENCIA DE CUEVAS

Alfonso Gonzalez Soler

Coche turismo 3,575 ptas. Chasis camión 3,450 ptas.

« « con arranque y ruedas desmontables 3,910 ptas.

Tractor Fordson 4,260 ptas. Precios F. A. B. Cádiz.

Siempre en depósito repuestos legítimos Ford, neumáticos, gasolina y grasas

VENTAS AL CONTADO Y A PLAZOS

Francisco Martinez Flores

Sastrería y Pañería

Se confeccionan trajes desde 20 pesetas en adelante. Esta casa ofrece gran surtido en paños del reino y extranjero, garantizando la prontitud, economía y perfección en sus trabajos.

San Agustín

CUEVAS

GRAN TALLER DE AMPLIACIONES Y FOTOGRAFIAS

DE

JOSÉ BALLESTRIN

Plaza del Castillo

CUEVAS

SELLOS PARA COLECCIONES

CÓMPRA-VENTA-CAMBIO

Hago envíos a elegir contra buenas referencias o depósito en metálico. Compro piezas sueltas y en grandes cantidades. No admito sellos defectuosos, targetas, bandas ni carteras.

Dirigirse a

G. FLORES

Cruz Grande, 2

CUEVAS (Almería)

SI QUEREIS SER FELIZ EN VUESTRO MATRIMONIO Y ADORNAR CON GUSTO, ELAGANCIA Y ECONOMIA VUESTRA CASA, VISITAR LA EXPOSICIÓN DE MUEBLES DE

BARTOLOME COLLADO SERRANO

Depósitos Almacenes—Plaza de la Constitución—Talleres—ESTRELLA CUEVAS

Radioarsenifer : : : Ferruginoso perfecto

Del Doctor E. SANCHEZ

A base de Radio, Arsénico y Hierro. Cura Anemia, Dismenorreas, Clorosis, Neurastenias, Debilidad general, etc. etc.

Laboratorio Sánchez Pilar 2, CUEVAS